

# ジェネリック医薬品について学びました

コミュニティ主催の「団塊講座」で、「医療費とジェネリック医薬品」について学習を行いました。

ジェネリック医薬品という言葉は耳にしますが、他の医薬品とどこがちがうのか、どうすれば処方してもらえるのかなど、分からないことも多く、参加者は熱心に講師の話聞いていました。

内容の一部を紹介します

## ジェネリック

### 医薬品とは

先発医薬品（新薬）には、通常二〇〜二五年の特許期間があるため、他の会社が同じ有効成分の薬を販売することができません。

ジェネリック医薬品とは、特許期間が過ぎた後に販売される、先発医薬品と同じ有効成分を持ち、価格が先発医薬品より安い医薬品です。

保健加入者の薬剤費負担の軽減と、増え続ける医療費の抑制策として、厚生労働省が使用を推進しています。

## なぜ安い？

医薬品を開発するには、有効成分の研究・安全性を確認するための実験などに莫大な開発費用がかかります。

それに対し、ジェネリック医薬品は、これまで効き目や安全性が実証されてきた先発医薬品と同じ有効成分の薬をつくるため、開発費用を安く抑えることができます。

## どうやって変更する？

飲みなれた薬を変更することには不安がある時は、とりあえず短期間の処方にして様子を見ることもできます。数種類の薬を飲んでいる場合は1種類ずつ替えて様子を見る方がいいでしょう。

先ずは、医師・薬剤師に相談してください。

(団塊講座資料より抜粋)

# くすのき保育園のみんなありがとう!

二月三日、くすのき保育園の園児の皆さんが、くすふれあいホールに豆まきに来てくれました。

可愛い子ども達が「鬼はあゝ外、福はあゝ内」と元気いっぱいに豆をまく姿はとても微笑ましく、なんにかいいことがありそうな気がしました。

園児のみなさん、ありがとうございました。



## 修ちゃん募金

修ちゃんの心臓移植手術の募金についてお知らせします。

修ちゃんを救う会HPによると、募金は1億7490万8315円（2月15日現在）で、目標額の1億5千万円を超え、2月7日にアメリカに出発したそうです。

コミュニティからも地域の皆さまにお願いし、多くの方からご協力をいただきました。募金の送金は次のとおりです。

1回目 430,337円

2回目 17,932円

総額448,269円を送金をしました。



ご協力ありがとうございました。

## 玖珠町「町民の日」記念 落語講演会

3月5日（土）  
くすまちメルサンホール

入場無料!



開場 午前 9:30  
式典 午前 10:00  
講演 午前 10:30

玖珠町出身の  
三遊亭鳳志  
ほか大分県出身の  
柳亭市馬  
桂 平治  
が、笑いをお届け!

主催：玖珠町